

Presidente de Cuba enaltece figura de Simón Bolívar

Image not found or type unknown

La Habana, 24 jul (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, remarcó este domingo la vigencia de los ideales bolivarianos en el aniversario 239 del natalicio de Simón Bolívar.

En un mensaje en su cuenta de Twitter el mandatario expresó: "A Simón Bolívar, Libertador de Nuestra América, el homenaje de Cuba, un pueblo de profundos ideales bolivarianos, en el 239 aniversario de su natalicio".

Simón José Antonio de la Santísima Trinidad Bolívar Palacios Ponte y Blanco nació el 24 de julio de 1783 en Caracas, Venezuela, hijo de Juan Vicente Bolívar y María Concepción Palacios.

Su inteligencia, voluntad y abnegación fueron cualidades que sobresalieron en su personalidad y junto a sus ideales de independencia del yugo colonial español lo llevaron a entregar 20 años de su vida a la liberación de lo que hoy son Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela.

Por ello la historia lo distingue como el “libertador de América” cuyas ideas, en el caso de Cuba, encontraron la mayor expresión en el pensamiento y obra del Héroe Nacional José Martí, quien aseguró que “Bolívar no defendió con tanto fuego el derecho de los hombres a gobernarse por sí mismos, como el derecho de América a ser libre”.

Y sobre la vigencia de su pensamiento puntualizó:

“¿Adónde irá Bolívar? ¡Al brazo de los hombres para que defiendan de la nueva codicia, y del terco espíritu viejo, la tierra donde será más dichosa y bella la humanidad! (...) para que, a la hoguera que fue aquella existencia, vean la hermandad indispensable al continente y los peligros y la grandeza del porvenir americano!”. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/294429-presidente-de-cuba-enaltece-figura-de-simon-bolivar>



Radio Habana Cuba